

FDP Waldeck-Frankenberg

## LEBEN, LERNEN UND ARBEITEN – BESUCH IM DREIRAUM COWORKING IN KORBACH

30.07.2024

---

Im Rahmen ihrer Sommertour besuchten die Fraktionsvorsitzenden der Freien Demokraten im Hessischen Landtag Wiebke Knell und Dr. Stefan Naas gemeinsam mit Parteifreunden das innovative Dreiraum Coworking in Korbach. Empfangen wurden sie von Jonathan Freund, einem der Geschäftsführer, der den Gästen einen umfassenden Einblick in das Selbstverständnis ihrer Arbeit bei Dreiraum gab.

Jonathan Freund betonte, dass Dreiraum Coworking weit mehr als nur flexible Arbeitsmöglichkeiten bietet: „Wir schaffen eine Umgebung, die nicht nur flexibles Arbeiten, sondern auch ein inspirierendes Lebensgefühl ermöglicht. Hier können die verschiedenen Arbeitsmöglichkeiten im Coworking nahtlos mit den zahlreichen Tourismusangeboten der Region kombiniert werden.“ Diese einzigartige Kombination trägt dazu bei, dass die Mitglieder von Dreiraum nicht nur produktiv arbeiten, sondern auch die hohe Lebensqualität der Region genießen können.

Die Vision von Dreiraum Coworking sei geprägt von der Überzeugung, dass Wachstum durch Erfahrung und den Austausch mit Gleichgesinnten entsteht. „Bei Dreiraum Coworking schaffen wir einen Dreiklang aus Arbeitsplatz, Gemeinschaft und Lernplattform. Hier vernetzen sich Menschen, teilen ihre Erfahrungen und wachsen gemeinsam“, erklärte Freund. Dieser ganzheitliche Ansatz fördert nicht nur die berufliche, sondern auch die persönliche Entwicklung der Mitglieder.

Tabea Butterweck, die sich um alle organisatorischen Belange im Dreiraum kümmert, führte die FDP-Delegation durch die modernen Räumlichkeiten und erläuterte, wie das Konzept des Coworkings in Korbach umgesetzt wird. Sie zeigte die gut ausgestatteten Arbeitsbereiche und die durchdachte Infrastruktur, die genau auf die Bedürfnisse von Teams zugeschnitten ist.

Wiebke Knell, die als nordhessische Abgeordnete auch Betreuungsabgeordnete für Waldeck-Frankenberg ist, erklärte: „Dreiraum Coworking zeigt, wie moderne Arbeitswelten und regionale Angebote Hand in Hand gehen können. Solche Projekte sind wichtig, um den ländlichen Raum attraktiv zu gestalten und Fachkräfte anzuziehen. Hier in Korbach wird das großartig umgesetzt!“

Stefan Naas zeigte sich beeindruckt von der kreativen Atmosphäre und den vielfältigen Möglichkeiten, die Dreiraum Coworking bietet: „Es ist inspirierend zu sehen, wie hier ein Raum geschaffen wurde, der Arbeit und Lebensqualität so harmonisch verbindet. Das ist die ideale Umgebung für effizientes und kreatives Arbeiten mit modernster Ausstattung. Dieses Modell kann ein Vorbild für andere Regionen sein.“









